

# Antisipasi Banjir, Warga dan Babinsa Bersihkan Aliran Sungai Kalikobang Desa Mutih Wetan

**Agung widodo - [DEMAK.PEKON.WEB.ID](http://DEMAK.PEKON.WEB.ID)**

Mar 20, 2024 - 14:48



*guna mengantisipasi terjadinya banjir di wilayah Desa Mutih Wetan, warga bersama pihak Pemdes dan Babinsa Koramil 06/Wedung Kodim 0716/Demak Serda Busro melaksanakan kerja bakti pembersihan aliran sungai Kalilobang di Desa Mutih Wetan*

DEMAK - Sebanyak 75 desa di 11 kecamatan di Kabupaten Demak terendam air. Termasuk wilayah Demak Kota yang saat ini terendam banjir mencapai

ketinggian 60 centimeter.

Salah satu penyebabnya adalah jebolnya tanggul Sungai Lusi di wilayah Kabupaten Grobogan yang berimbas ke wilayah Kabupaten Demak.

Bahkan tanggul sungai Wulan di Kecamatan Karanganyar yang baru selesai diperbaiki juga jebol kembali, mengakibatkan Kecamatan Karanganyar dilanda banjir mencapai ketinggian hingga 2 meter.

Untuk itu, guna mengantisipasi terjadinya banjir di wilayah Desa Mutih Wetan, warga bersama pihak Pemdes dan Babinsa Koramil 06/Wedung Kodim 0716/Demak Serda Busro melaksanakan kerja bakti pembersihan aliran sungai Kalilobang di Desa Mutih Wetan, Rabu (20/03/24).

Kerja bakti tersebut dilaksanakan dengan membersihkan rumput liar, tanaman enceng gondok dan tanaman krangkong yang ada di aliran sungai.

Sekretaris Desa Saiful Anas menyampaikan, pembersihan yang diinisiasi Pemdes tersebut dalam rangka mengantisipasi terjadinya banjir akibat curah hujan yang cukup tinggi akhir-akhir ini. Diharapkan dengan aliran sungai yang bersih, air dapat mengalir ke laut dengan lancar.

"Ini antisipasi kita dalam mencegah terjadinya banjir. Jika aliran sungai lancar, tentu air hujan maupun air kiriman dapat segera mengalir ke laut. Semoga wilayah kita ini aman dari banjir," ujarnya disela kerja bakti.

Sementara itu, Babinsa Serda Busro mengimbau kepada seluruh warga untuk ikut serta dalam kerja bakti, mengingat daerah Mutih Wetan termasuk dataran rendah, yang sewaktu-waktu dapat terjadi banjir, jika aliran sungai dangkal dan banyak tanaman yang dapat mengganggu laju air.

"Saya harap seluruh warga ikut berpartisipasi. Ini untuk kepentingan kita semua. Lebih baik mencegah sebelum terjadi banjir," ucapnya.

Kerja bakti rencananya akan dilakukan beberapa hari kedepan. Walaupun saat ini sedang menjalankan ibadah puasa, tak menyurutkan semangat warga, Babinsa dan aparatur desa Mutih Wetan dalam melaksanakan kerja bakti. (Pendim0716).